



三郷市立栄中学校だより

澆刺颯爽 栄中

令和4年4月28日
第2号

～熱意・誠意・鍛錬～

生徒数 1年152名 2年138名 3年166名 計456名

目指す生徒像

礼儀正しく、
本気でやり遂げる
生徒
～あはは学校～

それぞれの初心

校長 牧野 正

新年度が始まり、約3週間がたちました。給食、授業も本格的に始まり、生徒たちも新しい生活に少しずつ慣れてきています。1年生たちは現在、仮入部期間で様々な部活動を体験し、自分に合った部を模索している段階です。それをサポートしているのは2,3年生たちです。説明したり、実際に動いて見せたりと、部内で協力して仮入部を進めてくれています。こうやって少しずつ、「先輩」としての自覚が芽生えていくのでしょう。

さて、仮入部の様子を見てみると、2,3年生は実際のような動きを見せ、それを1年生たちが参考にしている場面をよく見ます。授業でも、発音を繰り返したり、書写ではお手本を見ながら書いたりすることもあります。最初は「同じようにやってみる」ということから始まることが多いようです。そうやって、いろんな人に教えてもらいながら少しずついろんなことができるようになっていくのでしょう。「できるようになりたい」という気持ちが少しずつその人を成長させていくのです。

この言葉を知っている人は多いと思います。

初心忘るべからず

学び始めた当時の未熟さや経験を忘れてはならない。常に志した時の意気込みと謙虚さをもって事に当たらねばならないの意 (広辞苑より)

最初はだれでもうまくできる人はいません。少しずつできるようになって、自信が持てるようになり、次のステップに進んでいきます。でも、私たちは少しできるようになると、最初の頃の気持ちを忘れがちになります。上越教育大学大学院准教授 玉村恭氏は著書の中でこのように述べています。

経験を積むにつれて「形」を覚え、パターンに慣れてしまい、応用が効かなくなったり、視野が狭くなり、惰性に陥ってしまうことを戒めるだけでなく、さまざまな可能性を秘めていたかつての状態を思い出し、新たな可能性に踏み出すための、より柔軟で臨機応変なありかたを示してくれていると言えないだろうか。

かつて自分たちもそうであったことを思い出しながら教えている2,3年生の様子、それに応えようとしている1年生たちの姿を見て、それぞれの立場で「初心」を大切にしている場面が見られていると感じています。

これから、体育祭の練習が始まります。感染予防対策を継続しつつ、生徒たちの活動の場面を大切にしながら日々の活動を進めてまいります。保護者、地域の皆様、ご協力よろしくお願いいたします。



下記の予定は4月28日現在の予定です。変更する場合もありますことを御理解ください。

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
	部活動確認会 中央委員会	【憲法記念日】	【みどりの日】	【こどもの日】	PTA 総会 修学旅行事前指導 (3年) なし日程 3 4 1 2 5 6 3年給食後下校	修学旅行
8	9	10	11	12	13	14
修学旅行	修学旅行 前期教育実習開始	3年振休	なし日程 中央委員会 3 4 1 2 5 6 係別会議 1	埼玉県学力学習 状況調査 (全学年)) 給食後放課	3年振休 尿検査1次 (1, 2年)	PTA 除草 花咲かせ隊
15	16	17	18	19	20	21
	生徒朝会・全校朝会 尿検査1次 (3年) 放課後練習	通信陸上市内予選会 SC来校	なし日程	なし日程	中間テスト (テスト日程) 尿検査2次 (1, 2年) 係別会議 2 放課後練習	
22	23	24	25	26	27	28
	中間テスト再試日 放課後練習 尿検査2次 (3年)	テスト返却開始	体育祭予行 (午前)・学年時間割 (午後) 係別会議 3	なし日程 放課後練習	午後体育祭準備 前期教育実習終了	体育祭 (雨天月曜授業)
29	30	31	6月1日	2	3	4
	体育祭振替休日	体育祭予備日 SC来校	歯科検診 (1年) 6校時学級討議	なし日程 専門委員会 内科検診 (1, 2年)	なし日程 中央委員会 内科検診 (3年)	



本校のホームページでは、生徒の活動の様子や、学校からのお知らせを配信しています。

ホームページアドレス www.edu.city.misato.lg.jp/sakaechu/

自転車安全利用5則について

自転車の乗り方について大型連休を前に再確認して下さい。

特に三郷中央駅付近は交通量も多く、自転車でのトラブルや大きな事故がいつ起こってもおかしくない状況です。以下の自転車安全利用5則を家庭の方と一緒に再確認をして下さい。

- 1 自転車は、車道が原則、歩道は例外
- 2 車道は左側を通行
- 3 歩道は歩行者優先で、車道寄りを徐行
- 4 安全ルールを守る (二人乗り・並進の禁止/夜間はライトを点灯/交差点での信号遵守と一時停止・安全確認)
- 5 子どもはヘルメットを着用

第49回入学式 実施

4月8日(金)

今年度の入学式が行われました。昨年度は新型コロナ感染予防のため、2クラスずつでの実施でしたが、今年度は1学年全員が一堂に会して開催することができました。来賓なし、保護者も1名のみでの式でしたが、厳粛な式を行うことができました。



新入生歓迎会

4月12日(火)

今年度は、体育館に上級生に引率され1年生が入場してきました。そして、大きなスクリーンを活用しながら実施することができました。各部活動で昨年度より作成した部活動紹介が上映されました。どの部活動も工夫を凝らして、活動内容などを紹介してくれました。



PTA資源回収 懸垂幕交換

4月16日(土)に資源回収を実施しました。本来であれば、花咲かせ隊の活動も予定していましたが、朝からの小雨によりPTAの方々による資源回収のみ実施しました。次回は7月9日(土)を予定していますのでご協力お願い致します。また生徒のボランティア活動の花咲かせ隊は5月14日(土)のPTAの方々の除草作業の時に実施予定です。

また、校舎側面に掲示している懸垂幕を新しくしました。美術部がデザインを考えてくれました。



修学旅行の取組

3年生は5月7日(土)から5月9日(月)の2泊3日で京都方面に修学旅行に行く予定です。コロナ禍で様々な学校行事が中止になっていた中、やっと実施できるようになりました。感染対策をしっかり行い実施します。今年の3年生は小学校6年生の卒業式、中学1年の入学式、スキー教室、体育祭、合唱祭と多くの制限があったので修学旅行が実施できることになり、いっぱい思い出を作ってもらいたいです。

始業式後から、様々な準備をしています。班作り、バス座席、新幹線の座席、班別行動計画等を決め、本番に臨んでいます。



体育祭に向けて

5月末に実施される体育祭に向けての準備も進んでいます。選手決めでは、体育委員が中心となり進めてくれています。2年前は体育祭ではなく冬のスポーツ大会、昨年度は観客を入れない形での体育祭でした。今年度は保護者1名ではありますが、観客のいる体育祭を現時点では実施する予定です。

